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ATA N°. 003 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 
28.02.2024. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, no plenário da 1 
Câmara Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, à hora regimental, o Senhor 2 
Presidente, Vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, Vereador 3 
Cristiano Silva Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores Vereadores e das Senhoras 4 
Vereadoras presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, 5 
Gilberto Raulino Costa – REPUBLICANOS, Cristiano Silva Lopes – PSD, José Edinício Cunha  6 
– União Brasil, Ezequiel Viégas do Rego – PV, Max Willian Sousa Farias – MDB, Reginaldo 7 
Rodrigues Mota – PSD, Fernandes de Oliveira Anselmo – PL, Emerson João Negrão Rodrigues 8 
– MDB, Éder da Silva Feio – MDB, Gilvaldo Quaresma – PV e Sotério Oliveira Fagundes – 9 
PSDB. Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou 10 
aberto os trabalhos da presente sessão, solicitando ao Senhor 1º Secretário que fizesse a 11 
leitura do expediente recebido. Do expediente constou: Projeto de Lei n°. 003/2024, que 12 
“Institui a Campanha permanente de orientação e conscientização sobre o envelhecimento 13 
ativo e saudável”, de inciativa da Vereadora Jô Dias; Projeto de Lei n°. 004/2024, que 14 
“estabelece diretrizes para a implantação do programa “Feira da Mulher do Campo”, no 15 
município de Abaetetuba”, de inciativa da Vereadora Jô Dias; Projeto de Lei n°. 005/2024, que 16 
“dispõe sobre a disponibilização e identificação de brinquedos adaptados para crianças com 17 
deficiência, ou com mobilidade reduzida em espaços públicos municipais de Abaetetuba/Pa”, 18 
de iniciativa da Vereadora Jô Dias; Projeto de Lei n°. 006/2024, que “cria no âmbito do 19 
município de Abaetetuba/Pa o Programa rua do Ciclismo”, de iniciativa da Vereadora Jô Dias; 20 
Projeto de Lei n°. 007/2024, que “denomina o Viveiro Agroflorestal do município de 21 
Abaetetuba de “Viveiro Agroflorestal Rai Cardoso” e dá outras providências”, de iniciativa dos 22 
Vereadores Ezequiel Viégas e Gilvaldo Quaresma; Projeto de Lei n°.008/2024, que “institui o 23 
dia de conscientização sobre a epilepsia no âmbito do município de Abaetetuba, e dá outras 24 
providências”, de iniciativa do Vereador Aluísio Monteiro Corrêa; Projeto de Lei n°.009/2024, 25 
que “altera a denominação do prédio da Secretaria Municipal de Agricultura, para “Secretaria 26 
Municipal de Agricultura: Flair Maués Nobre”, de iniciativa do Vereador Cristiano Lopes; Projeto 27 
de Decreto Legislativo n°002/2024, que “dispõe sobre outorga de Título de Honra ao Mérito a 28 
Jefferson Felgueiras de Carvalho e dá outras providências”, de iniciativa do Vereador 29 
Fernandes Anselmo; Convite/PMA para a inauguração da Escola de Educação Infantil e 30 
Ensino Fundamental Santo Antônio (rio Urubueua), dia 29/02, às 9:00h; e Ofício 001/2024-31 
NFE. Assunto: Convite para a inauguração do Terminal de GNL. No horário destinado ao 32 
PEQUENO EXPEDIENTE, fizeram o uso da palavra os Senhores Vereadores: Gilvaldo Quaresma, 33 
José Edinício, Regi Mota, Edinho Silva, Cristiano Lopes, Ezequiel Viégas, Sotério Fagundes e 34 
Emerson Negrão. Na ocasião os parlamentares fizeram os cumprimentos de praxe e prestaram 35 
contas de suas respectivas atividades legislativas. Em particular, o Vereador Ezequiel Viegas 36 
solicitou da Mesa Diretora o encaminhamento de Votos de Pesar aos familiares do Senhor 37 
Aluísio Pereira Cardoso, falecido recentemente, e o Vereador Regi Mota chamou a atenção da 38 
Comissão de Justiça da Casa ao fato de que a gestão Municipal não estaria repassando às 39 
entidades os recursos das emendas parlamentares impositivas. Chegado o horário destinado à 40 
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TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Senhor Eleonai Pinheiro, 41 
professor da rede pública municipal de ensino. Na ocasião, o professor fez a leitura da lista de 42 
materiais solicitados pela Creche do bairro Santa Clara e criticou a quantidade e o alto valor 43 
(cerca de 350 reais) da lista, justificando que a referida Creche se situa em bairro periférico, 44 
onde muitos pais sobrevivem apenas com o recurso do bolsa família. Prosseguindo questionou 45 
os parlamentares se a educação no município de fato é pública, já que, segundo o orador, 46 
muitas escolas cobram, além da lista de materiais, a matricula dos alunos. Por fim, o professor 47 
criticou o alto montante de recursos empreendidos para a realização do carnaval no Município, 48 
em razão da necessidade que tem o Município de investir na infraestrutura de várias escolas 49 
da rede de ensino. Em continuidade, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Senhor Jorge 50 
Paulo Vieira Feitosa. Na ocasião, o orador demandou dos Senhores Parlamentares a 51 
realização de uma sessão espacial para discutir mecanismos pelos quais as comunidades 52 
afetadas pelo transbordamento da bacia de rejeitos da empresa Hydro-Alunorte em 2018 53 
possam estar recebendo a indenização da empresa. Segundo o orador, existem cerca de 45 54 
milhões a título de indenização nas contas da FEMA, órgão do Estado, para que sejam 55 
distribuídos entre as comunidades afetadas pelo acidente. No entanto, entende que apenas 56 
com a mobilização dos Poderes Públicos de Barcarena e Abaetetuba tais comunidades obterão 57 
êxito na liberação dos recursos. Por fim, agradeceu a oportunidade de expor a demanda dos 58 
ribeirinhos e disse que, caso não seja possível a realização de sessão especial, o Poder 59 
Legislativo possa estar produzindo documento solicitando ao Governo do Estado que os 60 
recursos possam ser destinados às comunidades. Em continuidade, usou a palavra a 61 
professora Maria da Conceição Ribeiro de Oliveira para cobrar do Poder Legislativo 62 
providências em relação às aposentadorias dos profissionais de magistério, que desde o ano 63 
de 2019 não vêm conseguindo levar para à inatividade o valor proporcional à gratificação de 64 
magistério, em razão de legislação municipal que vedou, no entendimento do IPMA, a 65 
incidência da contribuição previdenciária sobre a referida gratificação. Disto isso, a professora 66 
cobrou a fiel aplicação da legislação, por entender que a categoria tem o direito ao percentual, 67 
já que desde 2007 lhes foi descontado o valor. Por fim, criticou a lentidão no encaminhamento 68 
de pedido de informações ao IPMA por parte do Poder Legislativo acerca desta demanda dos 69 
professores e também do prazo para que o cidadão possa voltar a usar a Tribuna, justificando 70 
que nas demais Câmaras o cidadão não tem que obedecer ao prazo de dois meses entre um 71 
pronunciamento e outro. Passou-se então ao GRANDE EXPEDIENTE. Devidamente inscrito, 72 
pronunciou-se o Vereador Aluísio Corrêa para justificar as ausências das Vereadoras Jô Dias 73 
(em razão de problemas de saúde), Madalena Silva (em razão de atividades no Doutorado) e 74 
do Vereador Gelciney Matos (em razão de problemas de saúde). Pronunciou-se o Vereador 75 
Gilvaldo Quaresma para posicionar-se contrariamente à extensa lista de materiais cobrada aos 76 
pais e responsáveis dos alunos da Creche do bairro Angélica, argumentando que a SEMEC 77 
precisa esclarecer essa situação. Acerca do que falou o Senhor Jorge Paulo Vieira, disse que 78 
Abaetetuba tem muitos movimentos, como MORIVA, ARQUIA e outros que precisam ser 79 
munidos de informações para também estarem envolvidos nesse processo. Por fim, justificou 80 
que a Comissão de Saúde e Educação não ficou alheia à demanda dos professores em 81 
relação à não incidência da tributação providenciaria sobre a Gratificação de Magistério, já que 82 
tão logo houve o retorno das atividades legislativas, a Comissão procedeu os 83 
encaminhamentos devidos, mas lamenta que a justificativa do IPMA sobre as indagações da 84 
categoria não tenha sida a esperada. Pronunciou-se o Vereador José Edinício Cunha para 85 
dizer que a Casa Legislativa deve dialogar com a SEMEC a fim de que a lista de materiais 86 
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escolares cobrada dos responsáveis seja revista pelas escolas da rede. Em relação à demanda 87 
das comunidades ribeirinhas pelos recursos oriundos da indenização do trasbordo da bacia de 88 
rejeitos da Hydro, desejou que, de fato, as comunidades sejam atendidas, e que que questões 89 
políticas não atrapalhem as negociações. Por fim, elogiou a coordenação do carnaval 2024 e 90 
também toda a mobilização das igrejas evangélicas durante o período. Pronunciou-se o 91 
Vereador Regi Mota para chamar a atenção das comunidades atingidas e afetadas pelo 92 
transbordo da bacia de rejeitos da Hydro (em 2018) para que o dinheiro das indenizações não 93 
tome o caminho da prefeitura, e que as próprias entidades prestem contas com os Tribunais e 94 
o Ministério Público. Prosseguindo, chamou a atenção da Comissão de Infraestrutura e 95 
Urbanismo do Legislativo para a reforma feita na escola Santo Antônio (Castanhal 2), já que o 96 
montante de 200 mil reais empregados na reforma seria, segundo o parlamentar, incompatível 97 
com o que de fato foi realizado na escola. Por fim, criticou o valor das multas que a 98 
SEMEIA/PMA vem cobrando de cidadãos de todos os seguimentos sociais, multas que nas 99 
palavras do Vereador chegam a 50 mil reais. Pronunciou-se o Vereador Edinho Silva para dizer 100 
que direitos não se discutem e cobrar da atual gestão a aposentadoria integral do professor, já 101 
que a contribuição previdenciária (por anos) até 2009 incidia também sobre a gratificação de 102 
magistério. Prosseguindo, afirmou que a Prefeita do Munícipio suja suas mãos com o dinheiro 103 
da saúde e da educação e criticou o alto números de servidores contratados pelo Município 104 
(cerca de 3600), justificando a necessidade urgente da realização de concurso público para o 105 
provimento de cargos. Por fim, disse que, lamentavelmente, em março, os professores mais 106 
uma vez terão que lutar para que a gestão pague o novo piso salarial do magistério, mesmo 107 
tendo se tornado tal prática ato de improbidade administrativa por legislação federal. 108 
Pronunciou-se o Vereador Ezequiel Viégas para discutir sobre a dificuldade que o Município 109 
encontra para conseguir leitos clínicos de internação no sistema de regulação do Estado e 110 
dizer que o Município deveria ter uma cota permanente dentro do sistema haja vista o tamanho 111 
de sua população. Nesse sentido, argumentou que a Casa Legislativa deve, em caráter de 112 
urgência, levar esta demanda ao Secretário de Saúde do Estado, bem como aos 41 Deputados 113 
Estaduais (já que todos obtiveram votos nesta zona eleitoral). Pronunciou-se o Vereador 114 
Sotério Fagundes para dizer que fez contato com a SEMEC a respeito da lista de materiais 115 
elencada pelo professor Eleonai Pinheiro (na Tribuna) e dizer que a pasta não compartilha com 116 
essa prática, sendo essa questão decidida pelas próprias unidades escolares. Acerca das 117 
questões previdenciárias (também demandada na Tribuna), disse que o IPMA é um órgão 118 
autônomo dentro da estrutura do Executivo, não podendo a oposição cobrar da gestão 119 
municipal (ou culpá-la) pelos transtornos que essa situação vem causando aos professores. 120 
Por fim, reiterou que a Comissão de Educação não está alheia ao caso e que serão tomadas 121 
outras medidas a fim de que se tenha uma explicação do IPMA sobre a aplicação da legislação 122 
que vedou a incidência da contribuição previdência sobre a gratificação de magistério, em 123 
2009. Pronunciou-se o Vereador Emerson Negrão para reiterar o posicionamento da SEMEC 124 
acerca da lista de materiais que é cobrada pelas escolas e dizer que a pasta precisa se 125 
posicionar, por meio de nota, contrariamente ao fato. Prosseguindo, sugeriu que fosse formada 126 
uma Comissão com o fito de produzir a documentação devida para auxiliar os ribeirinhos 127 
afetados pelo desastre ambiental de 2018 no tocante à liberação dos recursos retidos nas 128 
contas da CEMA e a consequente implementação dos projetos. Anunciada a ORDEM DO DIA, o 129 
Senhor Presidente passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de 130 
lei nº. 046/2023, o qual “concede o Título de Utilidade Pública ao Sindicato dos Trabalhadores 131 
e Trabalhadoras em Educação Pública do Pará (Subsede/Abaetetuba)–Sintepp”, de iniciativa 132 
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do Vereador Reginaldo Mota. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, 133 
Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão do parecer pelo 134 
plenário. Na ocasião, o Vereador Regi Mota fez a defesa do Projeto, justificando que o 135 
Sintepp/Subsede Abaetetuba é uma entidade que faz a defesa diária por uma educação 136 
pública de qualidade e também de luta por melhorias de trabalho dos profissionais do 137 
magistério, garantindo assim um futuro melhor para o Município. Ainda em discussão, os 138 
Vereadores Edinho Silva e Cristiano Lopes parabenizaram o proponente da matéria e também 139 
ressaltaram a luta do Sindicato por uma educação pública de qualidade. Submetido à votação, 140 
o parecer da Comissão foi aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e 141 
votação. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a 142 
leitura do Projeto de lei n°.046/2023. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. 143 
Submetido à votação, o Projeto de lei n°046/2023 foi aprovado por unanimidade em 1ª 144 
discussão e votação.  Em pauta o Projeto de lei nº. 002/2024, que “denomina “Nominando de 145 
Carvalho” a rua que inicia no entroncamento com a Travessa Padre Pimentel (bairro Algodoal), 146 
segue até a comunidade Frei Galvão (bairro Chicolândia) e dá outras providências”, de 147 
iniciativa do Vereador Aluísio Corrêa. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de 148 
Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão do parecer 149 
pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à votação e 150 
aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Ato contínuo, o Senhor 151 
Presidente Solicitou ao Senhor 1° Secretário que fizesse a leitura do Projeto de lei n°002/2024. 152 
Submetido à discussão, não houve quem discutisse. Submetido à votação, o Projeto de lei 153 
n°002/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta 154 
o Projeto de Decreto Legislativo 001/2024, que “dispõe sobre outorga de Título de Honra ao 155 
Mérito ao PROERD no município de Abaetetuba e dá outras providências”, de iniciativa do 156 
Vereador Aluísio Corrêa. Lido o parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, 157 
Justiça e Redação ao Projeto de Decreto Legislativo em epígrafe, passou-se à discussão do 158 
parecer pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à 159 
votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Ato 160 
contínuo, o Senhor Presidente Solicitou ao Senhor 1° Secretário que fizesse a leitura do 161 
Projeto de Decreto Legislativo n°001/2024. Submetido à discussão, não houve quem 162 
discutisse. Submetido à votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°001/2024 foi aprovado por 163 
unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em pauta as Proposições 164 
Legislativas: Proposição nº. 001/2024 – de iniciativa do Vereador Edinho Silva, o qual requer 165 
que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 166 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, para que direcione a Secretaria 167 
competente de sua Administração, solicitando a aquisição de um caminhão adequado para 168 
coleta seletiva de materiais recicláveis e que seja entregue para a Cooperativa de Catadoras e 169 
Catadores de Materiais Recicláveis (COOCAMARA), sediada no município de Abaetetuba, 170 
como forma de incentivo logístico e financeiro; Proposição nº. 002/2024 – de iniciativa da 171 
Vereadora Madalena Silva, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a 172 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, Prefeita municipal de 173 
Abaetetuba, e a Secretária Municipal de Obras, Senhora Andréa Conceição da Costa Pacheco, 174 
solicitando drenagem, terraplenagem e pavimentação asfáltica para a travessa Angélica, a qual 175 
tem entrada pelo ramal da Angélica, bairro Francilândia; Proposição nº. 003/2024 – de 176 
iniciativa do Vereador Sotério Fagundes, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 177 
expediente a Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, Prefeita municipal 178 
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de Abaetetuba, e ao Secretário municipal de Educação, Senhor Jefferson Felgueiras, 179 
solicitando que seja priorizada a construção da escola Santo Antônio do rio Jarumã; 180 
Proposição nº. 004/2024 – de iniciativa do Vereador Cristiano Lopes, o qual requer que a 181 
Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima 182 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a reforma do prédio escolar Dom 183 
Ângelo Frosi, localizado no rio Tucumanduba (ilhas) – Abaetetuba-Pa, com a inclusão de uma 184 
biblioteca e a revitalização da ponte que dá acesso à escola; Proposição nº 005/2024 – de 185 
iniciativa do Vereador Aluisio Corrêa, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 186 
expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria 187 
Rodrigues Carvalho, e a Secretaria municipal de Obras e Viação, solicitando a destinação de 188 
uma equipe para a realização dos serviços de limpeza do rio Moju Miri; Proposição nº 189 
006/2024 – de iniciativa do Vereador Edinicio Cunha, o qual requer que a Mesa Executiva da 190 
Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti 191 
Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a climatização do Terminal Rodoviário de Abaetetuba; 192 
Proposição nº 007/2024 – de iniciativa do Vereador Ezequiel das Campanhas, o qual requer 193 
que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 194 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que direcione ao 195 
setor competente de sua Administração, a realização da reforma da ponte do Tauerazinho; 196 
Proposição nº 008/2024 – de iniciativa do Vereador Gelciney Matos, o qual requer que a Mesa 197 
Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, excelentíssima 198 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a reforma do prédio da Creche 199 
Francisco Maués Carvalho, localizado no bairro Francilândia; Proposição nº 009/2024 – de 200 
iniciativa do Vereador Gilberto Costa, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 201 
expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria 202 
Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras, Senhora Andréa Pacheco, solicitando 203 
serviços de capina e iluminação pública para a travessa Salmo 91, localizada no bairro São 204 
Sebastião; Proposição nº 010/2024 – de iniciativa do Vereador Gilvaldo Quaresma, o qual 205 
requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 206 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que seja implantada 207 
uma academia ao ar livre na localidade do baixo Itacuruçá, especificamente em frente ao 208 
CRAS quilombola; Proposição nº 011/2024 – de iniciativa da Vereadora Jociane Bitencourt 209 
Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de 210 
Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria 211 
Municipal de Educação, solicitando reforma geral do prédio da escola municipal rio 212 
Maracapucu Palmar; Proposição nº 012/2024 – de iniciativa do Vereador Max William, o qual 213 
requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 214 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, encaminhando o Projeto de Lei 215 
indicativo que propõe a instituição da política municipal de incentivo à açaicultura de qualidade; 216 
Proposição nº 013/2024 – de iniciativa do Vereador Fernandes Anselmo, Sabiá, o qual requer 217 
que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, 218 
Excelentíssima Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que autorize a 219 
Secretaria de Obras a realizar os serviços de limpeza e aterramento da passagem Benedito de 220 
Lima, localizada entre a avenida Desembargador Felício de Araújo Pontes (antigo ramal 221 
Castanhal I) e o residencial Abaetetuba, no bairro São Sebastião; Proposição nº 014/2024 – 222 
de iniciativa do Vereador Reginaldo Mota, Regi Mota, o qual requer que a Mesa Executiva da 223 
Casa, envie expediente a Prefeita municipal de Abaetetuba, Excelentíssima Senhora Francineti 224 
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Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria Municipal de Obras deste Município, solicitando que 225 
seja realizada a limpeza de entulho e capina da praia de Beja. Submetidas à discussão, os 226 
Senhores Vereadores Regi Mota, Edinho Silva e Ezequiel Viégas fizeram a defesa de suas 227 
respectivas Proposições, justificando a necessidade da urgência na execução pela 228 
Administração municipal. Submetidas à votação, todas as Proposições Legislativas em pauta 229 
foram aprovadas por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Ato contínuo, o 230 
Senhor Presidente informou os Senhores parlamentares presentes que na sessão ordinária do 231 
dia 13/03, a Mesa Diretora procederá a eleição dos membros da Comissão Permanente de 232 
Ética e Decoro parlamentar da Câmara e os interessados deverão efetuar as inscrições na 233 
Secretaria da Casa. Também informou que na mesma sessão a Mesa também pautará a 234 
prestação de contos dos exercícios financeiros dos anos de 2010, 2012 e 2013 do Poder 235 
Executivo Municipal. Não havendo inscritos para o horário destinado às LIDERANÇAS 236 
PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a presente 237 
sessão e convocou a todos para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia 06.03.2024, 238 
horário regimental. Em firmeza e para constar foi lavrada a presente ata que depois de lida e 239 
achada conforme será aprovada pelo plenário e assinada pelos membros da Mesa.  240 

Abaetetuba, 20 de março de 2024.  241 
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